



Our American penpals

publié le 20/12/2024

La correspondance entre des élèves de 5e de Pierre Bodet et les collégiens américains de Gilbert Middle School en Caroline du Sud a repris cette année.

Beaucoup d'enthousiasme pour le projet des deux côtés de l'Atlantique ! Après un premier échange de lettres ou de petites vidéos dans lesquelles les élèves français et américains se sont présentés à leurs correspondants, les élèves de Pierre Bodet ont fabriqué et envoyé des cartes de vœux aux élèves de Gilbert. Nous échangerons en anglais et en français tout au long de l'année pour découvrir la culture de l'autre (nos villes, nos écoles et systèmes scolaires, nos modes de vie, traditions et fêtes...) tout en tissant des liens d'amitié.

